

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Baillet-en-France , le dimanche 22 décembre 2024

NON À L'IMPOSITION DE MIGRANTS MINEURS NON ACCOMPAGNÉS DANS LA COMMUNE DE BAILLET-EN-FRANCE (95).

Reconquête! Val-d'Oise exprime son soutien total à Madame la Maire de Baillet-en-France, Christiane Aknouche, ainsi qu'à l'ensemble du conseil municipal, dans leur opposition légitime au projet d'installation de 100 mineurs non accompagnés dans leur commune de 1893 habitants.

Nous tenons à rappeler que cette mesure est non seulement inacceptable, mais qu'elle a été prise sans consultation préalable des élus locaux ni considération des capacités d'accueil réelles de notre territoire. En agissant ainsi, l'État exerce une pression intolérable sur les communes et le département du Val-d'Oise, fragilisant davantage un équilibre local déjà précaire.

De plus, il est scandaleux que l'État et notre département profitent de la période de Noël pour tenter d'organiser discrètement cette installation, espérant que l'attention des citoyens soit distraite par les festivités de fin d'année. Cette stratégie opportuniste montre un profond manque de respect envers les habitants et les élus locaux.

Reconquête! Val-d'Oise rappelle que la gestion de la crise migratoire doit passer par des solutions pérennes, réalistes et respectueuses des citoyens français et des communes qui subissent ces décisions arbitraires. L'État doit cesser d'imposer des projets irresponsables et mettre en place une politique ferme pour réguler l'immigration, renforcer les frontières et protéger les collectivités locales.

Nous déplorons également que le modèle économique d'un hôtel, en l'occurrence le BRIT HOTEL situé Avenue du Bosquet, soit incité à accueillir des migrants plutôt que des touristes. L'État a mis en place un système économique favorisant une logique de gestion axée sur l'urgence sociale, souvent au détriment du développement touristique et industriel, pourtant essentiel pour la prospérité de nos territoires.

Par ailleurs, en ces fêtes de Noël que nous préparons au mieux dans un contexte particulièrement ambigu, nous pensons à tous nos sans-abri, qui, eux, n'auront pas la chance de dormir dans une chambre d'hôtel.

Nous appelons tous les habitants du Val-d'Oise à exprimer leur solidarité avec Baillet-en-France et à faire entendre leur voix pour que le projet soit abandonné lors de la réunion prévue le 30 décembre dans les locaux du conseil départemental.

Reconquête! Val-d'Oise reste attentif à l'issue de cette réunion et sera présent pour défendre la volonté des citoyens et la souveraineté des communes dans le cas contraire.

